



Sergio Gutiérrez Luna en el Carnaval de Veracruz 2022

Como buen veracruzano, Sergio Gutiérrez Luna, se convirtió en promotor de una de las fiestas más importantes del país, el Carnaval de Veracruz, donde el coro ¡gobernador! ¡gobernador! surgió mientras caminaba rumbo a las gradas.

Carlos Santaella

Despojados de la investidura de presidente de la Cámara de Diputados, "Cheko Gutiérrez" -como lo identificó la gente desde el graderío- asistió a los desfiles carnestolendos del sábado por la noche y domingo por la mañana.

"Hicimos una breve pausa en nuestro trabajo, y vine a compartir con un grupo de amigos, paisanos, jarochos, este carnaval, el más alegre del mundo" declaró en entrevista.

Desde sus redes sociales, Sergio Gutiérrez Luna compartió la emoción personal de compartir con sus paisanos el júbilo de esta importante fiesta que activa la economía regional. Amigos y simpatizantes del Presidente de la Cámara de Diputados se reunieron en gradas, cercanas al barrio de La Huaca, donde el representante popular minatitleco era reconocido y saludado por los integrantes de las comparsas. Desde los carros alegóricos saludaban a "Cheko Gutiérrez" y desde sus asientos los jarochos gritaban ¡Gobernador! ¡Gobernador! Con la alegría veracruzana a flor de piel, por la noche del sábado y la mañana del domingo, el carnaval 2022 tuvo un ingrediente especial, la #ChekoGrada, con el #ChekoGrito y la #ChekoSeñal de la #Chekomanía. El carnaval de Veracruz 2022 se reactivó después de dos años de emergencia sanitaria y se desarrolla del 1 al 5 de julio con múltiples actividades artísticas y los desfiles sobre el bulevar costero de Veracruz y Boca del Río. **M**